

## *Paroisse de Courthézon*

### **Compte rendu du Conseil pastoral du mardi 5 avril 2022**



Présents : Liliane Morel, Rosemarie Brunier, Chantal André, Sarah Benoit, Damien Durand, Laurent Bachas, Père Régis Doumas. Absent excusé : Hubert Egon.

On a d'abord fait le bilan des récentes activités : mercredi des cendres, célébration de la Réconciliation, conférence sur le Burkina Faso. On a particulièrement apprécié la conférence-vidéo par Hubert. On s'est, aussi, félicité de la mise en place de la projection vidéo des chants de la messe et de la chorale le dimanche matin. Mais, il y a, pour l'une et l'autre chose, des mises au point à faire.

Ensuite, on a travaillé le temps pascal. Il importe qu'il soit animé comme l'est le carême. Nous aurons une célébration d'Adoration eucharistique avec chant, lecture, enseignement puis une demi-heure d'adoration. Ce sera **le mercredi 27 avril** à 18h30 dans l'église. Il y aura **le dimanche 1er mai** un partage d'évangile en introduction de la messe. Dès que les gens arrivent ils se répartissent en groupes organisés dans l'église et au presbytère. On prévoit sept groupes. Chaque groupe a un animateur qui aide le groupe à découvrir le texte d'évangile. Régis rédigera des questions pour aider cette découverte. Cela dure jusqu'à 11h. Alors on se regroupe, l'évangile est proclamé et brièvement commenté par Régis. Puis, c'est la suite ordinaire de la messe : offertoire, prière eucharistique, etc. Enfin nous aurons un repas paroissial à Courthézon **le dimanche 15 mai**. Horaire : 12h30. Normalement à la salle Daumier, sinon au presbytère. S'il fait mauvais ce sera à la salle paroissiale. Chacun amène du salé et du sucré et ses couverts, assiettes et verres. S'ajoute à ces trois moments du temps pascal, l'onction des malades célébrée au cours de la messe le jeudi de l'Ascension (**26 mai**). Avec ce dispositif, le temps pascal prendra du relief !

Ensuite on a lu **le document synodal** rédigé par Chantal. Beaucoup de remarques ont été faites, sur lesquelles il est difficile de revenir. Disons que déjà des recommandations sont mises en œuvre : la projection des chants, une chorale, la relance des servants d'autel, la reprise de « la Paroisse courthézonne », ... D'autres choses vont se mettre en place. Il y aura sur le panneau au fond de l'église les listes concernant le conseil pastoral, le conseil économique, l'équipe du patrimoine, l'équipe des petites mains, etc. On essaiera de relancer une équipe de visiteurs de malades et d'organiser mieux la distribution des custodes au cours de la messe. Il y aura, aussi, une relance pour les servants d'autel. Il faudra organiser une bien meilleure information sur nos finances et sur le fonctionnement financier de la Paroisse en lien avec le diocèse. On veillera, aussi, à informer les paroissiens sur les activités organisées à l'école Notre-Dame.

Il y a eu un échange sur la déchristianisation. On la constate partout, à tous les niveaux. Mais on n'a pas avancé sur le sujet. Trop vaste, trop complexe. Sans doute faudra-il y consacrer du temps. Dans ce contexte on a parlé de la préparation au baptême et de la préparation au mariage. Là aussi c'est un peu l'impasse.

Après cette lecture, fructueuse ! du document synodal, on a pris des décisions sur la seconde assemblée synodale. Elle aura lieu **le samedi 21 mai à partir de 16h** et se poursuivra en incluant la messe de 18h30. On s'organisera autrement que pour la première. Au lieu de carrefours, où tous les groupes avaient le même questionnaire, on aura des « groupes thématiques ». Les thèmes choisis concernent les sujets difficiles aujourd'hui pour l'Eglise. On dépasse complètement le cadre de la Paroisse de Courthézon. Il s'agit 1. De la place des femmes dans l'Eglise, 2. Du célibat des prêtres, 3. Des gens que l'Eglise marginalise (divorcés-remariés, homosexuels, etc. ) On fera en tout six groupes, deux groupes par thème. Il est déjà prévu qu'il y aura une « feuille de reprise » sur les trois thèmes, qui fera la synthèse que nous enverrons au diocèse. Cette feuille sera distribuée à tous.

Le mardi 21 juin monseigneur Fonlupt vient à Courthézon. A 18h, il rencontrera les confirmands du 3 juillet. Puis, il y aura un apéritif, suivi d'**un repas de l'évêque avec le conseil pastoral**. Ce sera un moment de convivialité, mais aussi d'échange. La conviction est que cette rencontre doit être préparée avec soin. On le fera au cours de **la prochaine réunion du Conseil pastoral le mardi 7 juin, à 18h, au presbytère**. Dans cette réunion, on fera, aussi, le bilan de la rencontre synodale du samedi 21 mai.

Si vous voulez ajouter quelque chose, ou corriger, n'hésitez pas à faire un retour de mail !

Régis.